



2017-2018 白石の冬の主な恒例行事

12月17日 冬至の会	武家屋敷	1月 7日 七草の会	武家屋敷
12月31日 除夜の鐘を鳴らす会	白石城	1月 7日 平成29年度成人式	中央公民館
1月 1日 天守閣から初日の出を拝む会	白石城	1月 7日 碧水園舞台清め式・舞台びらき	碧水園
1月 1日 白石城一周元旦マラソン	白石城周辺	1月 8日 平成30年白石市消防出初式	ホホワイトキューブ
1月 1日 けり初め	白石川サッカー公園	1月12日 団子さし	北保育園
1月 2日 弥治郎こけし初挽き	弥治郎こけし村	1月14日 第15回冬の検断屋敷まつり	材木岩公園

いざ！ 飛躍の年へ 白石の冬の恒例行事

1_「白石城一周元旦マラソン」で気持ちよく走る参加者たち 2_鐘の音が鳴り響いた「除夜の鐘を鳴らす会」 3_白石城天守閣から見た今年の初日の出 4_「けり初め」では大人も子どももいっしょにサッカーを楽しみました 5_「碧水園舞台清め式・舞台びらき」で仕舞を堂々と披露する子どもたち 6_初挽き者の佐藤裕介さんは、福島県いわき市に工房を構える弥治郎系こけし工人です 7_20歳の門出を祝う「成人式」に280人の新成人が出席 8_「冬至の会」で冬至かぼちゃが振る舞われました 9_「白石市消防出初式」で幼年消防クラブの子どもたちが防火の誓いや歌を披露しました



年 末から1月にかけて、白石の冬の恒例行事が市内各地で行われました。大みそかには白石城本丸広場内鐘堂で「除夜の鐘を鳴らす会」が開催され、来場者約290人が力強く鐘を鳴らし、一年を締めくくりました。穏やかな朝を迎えた元旦は、白石城で「天守閣から初日の出を拝む会」が行われました。市内外から約180人が来城し、山々から顔を出した初日の出に、それぞれの思いを込めて拝んでいました。初日の出とほぼ同時刻にスタートした「第55回白石城一周元旦マラソン」には、白石高校陸上部OBや家族連れなど約150人が参加。新年の

すがすがしい空気の中、それぞれのペースで駆け抜け、新年のスタートを切っていました。弥治郎こけし村では1月2日、技術向上と無病息災を願う「弥治郎こけし初挽き」が行われ、こけしファンや関係者約100人が見守る中、こけし工人が新年最初の1本を制作し、神社に奉納しました。1月8日にホホワイトキューブで行われた「平成30年白石市消防出初式」では、580人の白石市消防団（佐久間富次団長）の団員が、今年一年の無火災・無災害を願って階子乗りを披露しました。ほかにも、市内各地で恒例行事が行われ、参加者は新年への思いを馳せていました。